

4/2023

Leçon 13

LA FIN DE LA MISSION DE DIEU

Sabbat après-midi 23 décembre 2023

Dieu s'attend à ce que ceux qui portent le nom du Christ le représentent dans leurs paroles et dans leurs actes. Leurs pensées doivent être pures et leurs propos nobles et édifiants, amenant ceux qui les entourent plus près du Sauveur. Dans un sens spécial, les adventistes du septième jour ont été suscités comme sentinelles et porte-lumière dans le monde. Il leur a été confié le dernier message de miséricorde pour un monde qui périt. Sur eux a brillé la merveilleuse lumière de la Parole de Dieu. Quel genre de personne doivent-ils alors être ?

... Une plus profonde œuvre de grâce doit s'opérer dans les cœurs des membres du peuple de Dieu. Ils doivent de manière visible se débarrasser du moi, et être rempli de l'Esprit du Christ. Des épreuves sévères et dures sont à la porte, et la religion de la Bible doit être intégrée dans tous les aspects de notre vie, pensées, paroles et actions... (parfumées) de la présence de Dieu.

In Heavenly Places, p. 332 ; *Dans les Lieux célestes*, p. 333.

Dieu se propose d'accomplir aujourd'hui par le moyen de son peuple ce qu'il désirait faire autrefois par Israël quand il le fit sortir d'Égypte. Le monde doit avoir une représentation du caractère divin en contemplant, dans l'Église, la bonté, la miséricorde, la justice et l'amour de Dieu. Quand la loi divine est ainsi vécue, le monde même reconnaît la supériorité sur tous les autres hommes de ceux qui craignent et servent le Seigneur.

Dieu a les yeux fixés sur ses enfants et il a un plan bien défini pour chacun d'eux. Il entre dans ses desseins de réunir en un peuple à part ceux qui mettent en pratique ses saints préceptes. Les paroles écrites par Moïse sous l'inspiration divine concernent le peuple de Dieu

d'aujourd'hui aussi bien que l'Israël des temps anciens. « Car tu es un peuple saint pour l'Éternel, ton Dieu ; l'Éternel, ton Dieu, t'a choisi, pour que tu fusses un peuple qui lui appartînt entre tous les peuples qui sont sur la face de la terre » (*Deutéronome 7.6*).

Testimonies for the Church, vol. 6, p. 12 ;
Témoignages pour l'Église, vol. 2, p. 426.

... En tant qu'adventistes, nous devons préparer la voie du Seigneur sous la direction efficace du Saint-Esprit. Il faut que l'Évangile soit annoncé dans sa pureté et que le fleuve d'eau vive s'approfondisse et s'élargisse. Au près et au loin, des hommes seront appelés à quitter la charrue et les affaires qui occupent généralement la pensée, pour être formés par des hommes d'expérience. Lorsqu'ils auront appris à travailler avec succès, ils proclameront la vérité avec puissance. Grâce aux opérations merveilleuses de la providence divine, des montagnes de difficultés seront transportées et jetées dans la mer. Le message qui revêt une si haute signification pour les habitants de la terre sera entendu et compris. Les hommes sauront où est la vérité. L'œuvre progressera sans cesse, jusqu'à ce que toute la terre ait été avertie. Alors viendra la fin.

Testimonies for the Church, vol. 9, p. 96 ;
Témoignages pour l'Église, vol. 3, 397.

Dimanche 24 décembre 2023

Apocalypse : la mission de Dieu pour les derniers jours

Tandis que nous approchons de la fin de l'histoire du monde, les prophéties relatives aux derniers jours réclament tout particulièrement notre attention. Le dernier livre du Nouveau Testament est rempli de vérités qu'il nous faut comprendre. Satan aveugle beaucoup de gens, de telle sorte qu'ils sont tout heureux de trouver une excuse pour ne pas étudier l'Apocalypse. Mais le Christ y a révélé, par son serviteur Jean, ce qui arrivera dans les derniers temps, et il dit : « Heureux celui qui lit et

ceux qui entendent les paroles de la prophétie, et qui gardent les choses qui y sont écrites ! » (*Apocalypse 1.3.*)

« La vie éternelle, a dit Jésus, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ » (*Jean 17.3*). Pourquoi ne nous rendons-nous pas compte de la valeur de cette connaissance ? Pourquoi ces glorieuses vérités n'illuminent-elles pas notre cœur, ne frémissent-elles pas sur nos lèvres et ne remplissent-elles pas tout notre être ?

Christ's Object Lessons, p. 133 ; *Les Parables de Jésus*, p. 109.

Le Seigneur œuvrera par les agents humains qui sont unis à Jésus-Christ. Ceux qui ont une confiance indéfectible en Christ, auront, comme Enoch, le sentiment de la présence constante de Dieu. Pourquoi y en a-t-il tant qui se sentent dans l'incertitude, qui se sentent orphelins ? Parce qu'ils ne cultivent pas la foi dans la précieuse assurance que le Seigneur Jésus porte leurs péchés. C'est en faveur de ceux qui ont transgressé la loi que Jésus a pris sur Lui la nature humaine et est devenu comme l'un de nous pour que nous ayons une paix et une assurance éternelles. Nous avons un avocat dans les cieux et quiconque L'accepte comme son Sauveur personnel n'est pas laissé orphelin et condamné à porter la malédiction de ses propres péchés.

Sons and Daughters of God, p. 287.

L'Église est le moyen que Dieu a choisi pour faire connaître le salut aux hommes. Établie pour servir, elle a pour mission de proclamer l'Évangile. Dès le commencement, Dieu a formé le dessein de révéler par elle sa puissance et sa plénitude. Les hommes qui la composent, ceux qu'il a appelés des ténèbres à sa merveilleuse lumière, doivent refléter sa gloire. L'Église est la dépositaire des richesses de la grâce du Christ, et c'est par elle que l'amour de Dieu se manifestera finalement de façon puissante et décisive aux « dominations et aux autorités dans les lieux célestes » (*Éphésiens 3.10*).

... À travers les siècles de persécutions, de luttes et de ténèbres, Dieu a soutenu cette Église. Pas un nuage n'est venu l'assombrir qu'il n'y

ait pourvu. Pas une seule force ennemie ne s'est élevée pour combattre son œuvre qu'il ne l'ait prévue. Tout s'est déroulé comme il l'avait prédit. Il n'a pas abandonné son Église à elle-même ; mais par de nombreuses prophéties, il lui a annoncé ce qui arriverait ; et ce que son Esprit avait inspiré à ses prophètes s'est réalisé. Tous ses desseins s'accompliront. Sa loi est à la base de son trône, aucune puissance mauvaise ne saurait la détruire. La vérité est inspirée et gardée par Dieu ; elle triomphera de tous les obstacles.

The Acts of the Apostles, p. 9, 11 ; *Conquérants pacifiques*, p. 11, 13.

Lundi 25 décembre 2023

Les messages des trois anges et la mission

Nous... trouvons révélés [dans la Parole de Dieu] le grand plan de la rédemption et le moyen choisi par Dieu pour libérer l'homme de la puissance de Satan. Nous y voyons le Christ, le Capitaine de notre salut, rencontrant le prince des ténèbres en combat singulier, et remporter sur lui une éclatante victoire. Nous apprenons aussi que cette victoire est, pour nous, une source de force et une porte d'espérance. Nous pouvons, à présent, comme de fidèles soldats, livrer nos propres combats contre le malin et le vaincre au nom de Jésus. Chaque âme doit affronter les puissances des ténèbres. Les jeunes mêmes ne sont pas épargnés. Il leur faut comprendre la nature de la grande controverse entre le Christ et Satan, et se rendre compte qu'elle les concerne aussi. Une connaissance intellectuelle de la vérité ne suffit pas. La Parole de Dieu doit pénétrer dans le cœur, et, par la grâce du Saint-Esprit, y porter des fruits. La volonté doit se soumettre à ses exigences. Non seulement l'intelligence, mais le cœur et la conscience doivent, de concert, accepter la vérité.

That I May Know Him, p. 192 ; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 194.

Mardi 26 décembre 2023

La crise finale

... L'évangile de Christ doit atteindre toutes les classes, toutes les nations, toutes les langues et tous les peuples. L'influence de l'Évangile doit unir les hommes en une grande fraternité. Nous n'avons qu'un Modèle que nous devons imiter dans la formation du caractère, et alors nous serons tous conformes au Christ, nous serons en parfaite harmonie ; les nationalités se confondront en Jésus-Christ, ayant la même disposition d'esprit et le même jugement, ayant le même langage et glorifiant Dieu à l'unisson. C'est l'œuvre que le Rédempteur du monde doit faire pour nous. Si nous acceptions la vérité telle qu'elle est en Jésus les préjugés et les jalousies nationales seraient brisés, et l'Esprit de vérité unirait les cœurs. Nous nous aimerions comme des frères s'aiment, nous estimerions les autres comme étant meilleurs que nous-mêmes ; nous serions aimables et courtois, miséricordieux et humbles, naturels dans nos relations réciproques, remplis de bienveillance et de bons fruits.

Our High Calling, p. 171.

Quand vous regardez à la croix du Calvaire, vous ne pouvez douter de l'amour de Dieu et de son désir de sauver. Des mondes innombrables lui rendent hommage. Le bonheur des cieux et de tout l'univers n'aurait pas été altéré si Dieu avait laissé périr notre monde, mais son amour pour la race déchue était si grand qu'il a donné son Fils bien-aimé afin de la sauver d'une mort éternelle. Puisse-nous répondre à la sollicitude et à l'amour que Dieu a pour nous ! Consacrions à Jésus toutes les forces de notre être, et luttons courageusement pour le Seigneur. Nous ne pouvons nous permettre de risquer de perdre notre âme ni de pécher contre Dieu. La vie, la vie glorieuse et éternelle mérite tous nos efforts et tous nos sacrifices.

That I May Know Him, p. 367 ; *Pour mieux connaître Jésus-Christ*, p. 369.

La tâche confiée aux disciples est également la nôtre. Aujourd'hui comme alors, il faut des pasteurs, des docteurs et des évangélistes qui fassent connaître le Sauveur crucifié et ressuscité à ceux qui sont sans espoir et sans Dieu dans le monde. Que les messagers du salut aillent de porte en porte ! La bonne nouvelle du pardon obtenu par le sang du Christ doit parvenir à toute nation, à toute tribu, à toute langue et à tout peuple, et être proclamée, non avec froideur et timidité, mais avec clarté, conviction et énergie. Il est nécessaire que l'on voie dans la vie des chrétiens la preuve de la puissance du christianisme. Répandons à travers le monde entier, et non seulement ici et là, la parole de miséricorde que les multitudes attendent et qui les sauvera de la mort.

Gospel Workers, p. 29 ; *Le Ministère évangélique*, p. 24.

En raison de la joie à venir, Christ a enduré la croix. C'est pour le monde qu'Il s'est sacrifié sur la croix et de ce sacrifice a découlé la plus grande bénédiction que Dieu pouvait offrir : le don du Saint-Esprit. Cette bénédiction est pour tous ceux qui recevront Christ.

Notre monde déchu est devenu le champ de bataille où se tient le plus grand conflit dont l'univers céleste et les puissances terrestres sont témoins. Il a été désigné pour être le théâtre dans lequel se règlera la grande bataille entre le bien et le mal, entre le ciel et l'enfer. Chaque être humain joue un rôle dans ce conflit. Nul ne peut rester neutre. Les hommes doivent soit accepter, soit rejeter le Rédempteur du monde. Tous auront été des témoins ayant pris position pour ou contre le Christ. Ce dernier appelle ceux qui sont sous sa bannière à s'engager avec Lui dans le conflit en tant que fidèles soldats, afin qu'ils puissent hériter de la couronne de la vie. Ils ont été adoptés et sont devenus des fils et des filles de Dieu.

Lift Him Up, p. 253 ;

Il se peut que ceux qui sont loués par le Christ au jour du jugement ne soient pas très versés dans les sciences théologiques, mais ils ont cultivé les principes divins. Grâce à l'influence de l'Esprit divin ils ont exercé une action bienfaisante sur leur entourage. Il s'en trouve même parmi les païens qui ont cultivé un esprit de bonté ; avant même d'avoir entendu les paroles de vie, ils ont eu des amabilités pour les missionnaires et les ont même servis au péril de leur vie. Il est des païens qui dans leur ignorance adorent Dieu, bien que la lumière ne leur ait jamais été apportée par des agents humains ; ils ne périront pas. S'ils ignorent la loi écrite, ils ont entendu la voix divine leur parlant au moyen de la nature, et ils ont fait ce qu'exige la loi. Leurs œuvres démontrent que leurs cœurs ont été touchés par le Saint-Esprit : aussi sont-ils reconnus comme des enfants de Dieu.

Quelles ne seront pas la surprise et la joie de ces humbles parmi les nations et même parmi les païens, quand ils entendront ces paroles sortir de la bouche du Sauveur : « Dans la mesure où vous avez fait cela à l'un des plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. » Et quelle ne sera pas la joie qui remplira le cœur de l'Amour infini quand ses disciples surpris et joyeux accueilleront ses paroles d'approbation.

The Desire of Ages, p. 638 ; *Jésus-Christ*, p. 640.

Mercredi 27 décembre 2023

La réussite dans la mission

Paul s'était efforcé d'inculquer à ses frères de Corinthe que lui et ses collaborateurs n'étaient que des hommes envoyés par Dieu pour enseigner la vérité, qu'ils étaient tous engagés dans la même œuvre et dépendaient de Dieu pour le succès de leurs travaux. La discussion qui s'était élevée au sein de l'église au sujet des mérites relatifs des différents ministres ne pouvait plaire au Seigneur ; elle résultait des manifestations naturelles de leur propre cœur. « Quand l'un dit : Moi, je suis de Paul ! et un autre : Moi, d'Apollos ! N'êtes-vous pas des hommes ? Qu'est-ce donc qu'Apollos, et qu'est-ce que Paul ? Des serviteurs, par le moyen desquels vous avez cru, selon que le Seigneur

l'a donné à chacun. J'ai planté, Apollos a arrosé, mais Dieu a fait croître. » (*1 Corinthiens 3.4-7*)

The Acts of the Apostles, p. 273 ; *Conquérants pacifiques*, p. 241.

C'était Paul qui avait prêché le premier l'Évangile à Corinthe et constitué l'église. Cette mission lui avait été confiée par le Seigneur. Plus tard, sous la conduite de Dieu, d'autres y furent introduits pour y accomplir la tâche qui leur était assignée. Le grain semé devait être arrosé, et c'était à Apollos de le faire. Il continua donc l'œuvre de Paul en donnant de plus amples instructions, afin de permettre à la semence de se développer. Il sut gagner le cœur des Corinthiens, mais c'était Dieu qui avait fait croître. Ce n'est pas l'homme qui peut transformer le caractère, mais la puissance divine. Ceux qui plantent et ceux qui arrosent ne sont pour rien dans le développement de la graine. Ils agissent sous l'influence divine ; ce sont des moyens désignés par Dieu pour coopérer avec lui dans son œuvre. C'est au grand Artisan qu'appartiennent l'honneur et la gloire du succès remporté.

The Acts of the Apostles, p. 274 ; *Conquérants pacifiques*, p. 241.

Jésus désire effacer de l'esprit de Ses disciples les images terrestres et imprimer en eux les images célestes pour que, unis à Lui, ils reflètent Son caractère et proclament les louanges de Celui qui les a appelés des ténèbres à Sa merveilleuse lumière...

Le caractère que nous cultivons, l'attitude que nous adoptons, scellent notre destinée future. Nous faisons tous un choix, soit celui d'être avec les élus dans la Cité de Lumière, soit d'être avec les méchants hors de la Cité. Le ciel connaît les principes qui dirigent nos actions qui sont fidèlement enregistrées dans les archives. C'est là qu'est connu si nos caractères sont selon Christ. Sommes-nous des vierges sages ? C'est la question que nous tranchons aujourd'hui par notre caractère et notre attitude.

Reflecting Christ, p. 303.

Jeudi 28 décembre 2023

Mission accomplie

Le Christ nous indique à quel moment son royaume sera établi ; il ne dit pas que tous les habitants de la terre vont se convertir, mais que « cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin. » (*Matthieu 24.14.*) En annonçant cette bonne nouvelle au monde, nous avons la possibilité de hâter la venue du jour de Dieu.

Le Christ vient sur les nuées avec une grande gloire, accompagné d'une multitude d'anges resplendissants. Il vient pour ressusciter les morts et pour glorifier les saints qui seront trouvés vivants. Il vient pour honorer ceux qui l'ont aimé, et pour prendre avec lui ceux qui ont gardé ses commandements. Il ne les a pas oubliés, non plus que sa promesse... Encore un peu de temps, et nous verrons le Roi dans sa beauté. Encore un peu de temps, et il essuiera toute larme de nos yeux. Encore un peu de temps, et il nous fera « paraître devant sa gloire, irréprochables dans l'allégresse » (*Jude 1.24.*)

Heaven, p. 162 ; *Puissance de la grâce*, p. 354 et *Jésus-Christ*, p. 632.

La cité glorieuse de l'Éternel a douze portes ornées de pierres précieuses. Cette cité est bâtie sur douze fondements de teintes différentes. Les rues de la ville sont d'or pur. C'est là que se trouve le trône de Dieu d'où jaillit un fleuve, liquide comme du cristal. L'éblouissante clarté de ces eaux donne un air de gaieté à la ville de Dieu. Les rachetés boiront gratuitement aux eaux salutaires du fleuve de vie.

Sur la nouvelle terre, tous les visages refléteront l'image du Rédempteur. On ne verra plus de figures anxieuses ou tourmentées, mais des visages rayonnants et souriants dans leur pureté immaculée. Les anges nous entoureront ainsi que les saints ressuscités et les martyrs et, ce qui sera plus merveilleux encore et qui nous causera le plus de

joie, notre Sauveur bien-aimé qui souffrit et mourut afin que nous puissions jouir de cette félicité et de cette liberté. Sa face resplendissante brillera plus que le soleil, éclairera la cité magnifique et réfléchira sa gloire alentour.

My Life Today, p. 357 ; *Avec Dieu chaque jour*, p. 376.

Dans la cité de Dieu, « la nuit ne sera plus ». Personne n'aura besoin de repos ou ne désirera en prendre. Accomplir la volonté de Dieu et louer son nom ne produiront aucune fatigue. Nous sentirons toujours la fraîcheur du matin et serons toujours éloignés de sa fin... La lumière du soleil sera dépassée par une clarté qui, sans être douloureusement éblouissante, surpassera infiniment l'éclat du plein midi. La gloire de Dieu et de l'Agneau inonde la sainte cité d'une lumière qui ne faiblit jamais. Sans avoir besoin du soleil, les rachetés marchent dans la gloire d'un jour perpétuel.

« Je n'y vis pas de sanctuaire, car le Seigneur Dieu, le Tout-Puissant, est son sanctuaire, ainsi que l'agneau » (*Apocalypse 21.22*). Le peuple de Dieu a le privilège de jouir d'une communion permanente avec le Père et le Fils. « Aujourd'hui nous voyons au moyen d'un miroir, d'une manière confuse » (*1 Corinthiens 13.12*). Nous contemplons l'image de Dieu, reflétée comme dans un miroir, dans les œuvres de la nature et dans ses interventions en faveur des hommes ; mais nous le verrons « face à face », sans l'interposition d'un voile qui nous le montre « d'une manière confuse ».

The Great Controversy, p. 676 ; *Le Grand Espoir*, p. 499.

Pour aller plus loin :

° **Reflecting Christ**, p. 58, « God Reveals His Justice and Love » [Dieu nous fait connaître sa justice et son amour].

« *L'amour est donc l'accomplissement de la loi.* » (Ro 13.10)

« Après la désobéissance de nos premiers parents, le Christ a déclaré que, afin de sauver l'homme des conséquences de son péché, Il viendrait au monde pour vaincre Satan sur son propre champ de bataille. La controverse qui avait débuté dans les cieux devait se poursuivre sur la terre.

Beaucoup entre en compte dans cette controverse. D'importants intérêts sont en jeu. Devant les habitants de l'univers céleste la réponse à ces questions doit être donnée : « La loi de Dieu est-elle imparfaite ? A-t-elle besoin d'amendements ou d'abrogation, ou est-elle immuable ? Le gouvernement de Dieu doit-il être changé ou est-il stable ? »

Avant la première venue de Christ, le péché de refuser de se conformer à la loi de Dieu était répandu. Apparemment, le pouvoir de Satan allait en grandissant ; il menait contre le ciel une guerre de plus en plus déterminée. On était arrivé à une crise. Les anges du Ciel observaient les gestes de Dieu avec un intense intérêt. Descendrait-Il pour punir de leurs iniquités les habitants de la terre ? Enverrait-Il un déluge de feu ou d'eau pour les détruire ? Le ciel entier attendait l'ordre de leur Chef pour déverser les coupes de la colère sur un monde rebelle. Un mot de Lui, un signe, et le monde aurait été détruit. Les mondes qui n'ont pas péché auraient dit : « Amen, Tu es juste, ô Dieu, parce que tu as exterminé les rebelles. »

Mais « Dieu a tant aimé le monde, qu'Il a donné Son fils unique, afin que quiconque croit en Lui ait la vie éternelle. » Dieu aurait pu envoyer Son fils pour condamner, mais Il L'a envoyé pour sauver. Christ est venu comme Rédempteur. Aucun mot ne peut décrire l'effet de

cette décision sur les anges du ciel. Pleins d'émerveillement et d'admiration, ils pouvaient seulement s'exclamer : « Voilà l'amour ! »

Le Christ s'est engagé dans sa mission de sauver par grâce et depuis la crèche jusqu'à la croix, il a été assailli par l'ennemi. Satan disputait chaque pouce de terrain, exerçant sa puissance la plus forte pour Le vaincre. Comme lors d'une tempête, une tentation après l'autre le fouettait. Mais plus elles le frappaient sans merci, plus le Fils de Dieu s'accrochait fermement à son Père et continuait, malgré tout, sur le chemin taché de sang.

La sévérité du conflit qu'a traversé le Christ a été proportionnée à l'étendue des intérêts qui étaient en jeu dans son succès ou dans son échec. ... Satan a essayé de renverser le Christ dans le but de pouvoir continuer à régner seul sur ce monde. ... Le Père, le Fils, et Lucifer ont chacun révélé ce qu'il était, dans la relation authentique qu'ils ont eu les uns avec les autres. Dieu a donné la preuve de son indubitable justice et de son grand amour. »

° **Lift Him Up**, p.233, « Christ Died for Us » [Le Christ est mort pour nous].

“Car le Christ lui-même a souffert une fois pour toutes en rapport avec les péchés, lui, juste, pour des injustes, afin de vous amener à Dieu. Mis à mort quant à la chair, il a été rendu vivant quant à l'Esprit ».

(1 Pierre 3.18)

« La croix du Calvaire exerce sur nous son puissant attrait en nous donnant une raison d'aimer, dès maintenant, le Christ et de le considérer comme le premier, le dernier et le meilleur en toutes choses. Prenons, dans des sentiments d'humilité et de repentir la place qui nous revient au pied de la croix. En montant au Calvaire, en regardant à la croix et en voyant notre Sauveur en agonie, le Fils de Dieu, le Juste mourant pour des injustes, nous recevons des leçons de modestie et d'humilité. Voyez Celui qui n'aurait eu qu'un mot à dire pour appeler des légions d'anges à son secours, devenu un objet de raillerie, de moquerie, d'insulte et de haine. Il s'est donné lui-même en sacrifice pour le péché. Injurié, il n'a point fait de menaces. Accusé faussement, il n'a pas répondu. Sur la croix, il prie pour ses bourreaux. Il meurt pour eux. Il

paie un prix infini pour chacun d'eux. Il ne voudrait pas perdre un seul de ceux qu'il a rachetés à un si grand prix. Il se donne lui-même pour être frappé et battu sans une plainte. Et cette victime muette est le Fils de Dieu. Son trône est de toute éternité et son royaume n'aura point de fin. *Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 67.*

Venez, vous qui cherchez votre plaisir dans des joies interdites et des plaisirs coupables, vous qui vous dispersez loin de Christ, regardez à la croix du Calvaire. Contemplez la royale victime qui souffre à votre place. Alors que vous en avez l'opportunité, ayez de la sagesse et cherchez la fontaine de vie et le vrai bonheur. Venez, vous qui murmurez et vous vous plaignez des petits inconvénients et des quelques épreuves que vous rencontrez dans votre vie, regardez à Jésus, l'auteur de votre foi et qui la porte à son accomplissement. Il a quitté Son trône royal, Son poste de commandement et mettant de côté Sa divinité, Il a revêtu l'humanité. Pour nous, Il a été rejeté et méprisé. Il est devenu pauvre pour que par Sa pauvreté nous devenions riches. Pouvez-vous en voyant les souffrances de Christ avec l'œil de la foi faire état de vos épreuves et vos malheurs ? Pouvez-vous nourrir une vengeance en vous souvenant de la prière qui est sortie des lèvres pâles et tremblantes du Christ pour ceux qui l'ont outragé, pour Ses meurtriers: « Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font. »

Un travail nous attend qui est de soumettre l'orgueil et la vanité qui cherchent à prendre place dans nos cœurs et par la repentance et la foi de venir dialoguer familièrement avec le Christ... Nous devons renoncer à nous-mêmes et lutter continuellement contre l'orgueil. Nous devons nous réfugier en Christ et Le laisser apparaître dans notre caractère et nos conversations. Quand nous regardons constamment à Celui que nos péchés ont percé et qui s'est chargé de nos douleurs, nous acquerrons la force de Lui ressembler. Notre vie, notre comportement témoigneront à quel point nous valorisons notre Rédempteur et le salut qu'Il a mené à bien pour nous à un si grand prix. Et notre paix coulera comme une rivière alors que nous nous lions volontairement à Jésus et devenons Ses heureux captifs. » (The Signs of the Times, March 17, 1887).